

SPD Mainhausen, Montag, 23. Mai 2011

Den Umgang mit Energie und Wasser spielerisch erforschen

SPD Mainhausen setzt sich für Informationsveranstaltungen in Kindergärten und Grundschulen ein

Aufgrund eines SPD Antrages zum Leitbild „Sonnenoffensive Mainhausen“ wurde bereits im vergangenen Jahr eine regelmäßige Energieberatung durch die Verbraucherzentrale für Mainhäuser Bürgerinnen und Bürger eingeführt.

Ergänzend möchte die SPD Mainhausen dieses Informationsangebot nun auch für Kinder im Kindergarten- und Grundschulalter ausbauen. Energieversorger und Verbraucherberatungen bieten in den Unterricht integrierte Workshops für Kinder zum Umgang mit Energie und Wasser an.

“Kinder erforschend dabei spielerisch, den verantwortungsvollen Umgang mit Ressourcen und nehmen dieses Wissen mit in den familiären Alltag. Wir erhoffen uns dadurch einen noch größeren Aufklärungseffekt, denn die Kinder von heute sind die Energieabnehmer von morgen. Diese Aufklärungsarbeit ist ein wichtiger Schritt hin zur notwendigen Energiewende“, beschreibt Katja Jochum, stellvertretende Fraktionsvorsitzende der SPD den Vorstoß ihrer Fraktion.

Nach dem Wunsch der SPD wird die Gemeindeverwaltung in Zusammenarbeit mit den Kindertagesstätten und den Schulen ein Konzept erarbeiten, um diese Workshops einmal jährlich in allen Einrichtungen anzubieten.

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen